

## Obligación ciudadana emitir voto: arzobispo

**RODRIGO MIRANDA TORRES**

Si bien no es un pecado no acudir a las urnas este próximo domingo en la elección para elegir a gobernadora del Estado de México, sí es una obligación ciudadana que si no se cumple se merecería un "coscorrón", señaló el arzobispo de Toluca, Raúl Gómez González.

A una semana de este proceso electoral calificado como histórico, la autoridad eclesiástica comentó que para alentar a la comunidad católica a votar se emitió un llamado por todos los obispos mexiquenses.

Ese, dijo, será el mismo llamado que se replicará con el fin de mostrar a los feligreses la obligación que se tiene desde la fe.

Desde una proyección social  
le corresponde a todo católico  
hacer presencia y votar el  
próximo 4 de junio

Desde esa proyección social, subrayó, le corresponde a todo católico hacer presencia y votar por esa conciencia de lo que se es, ello en el entendido de que "somos peregrinos en el mundo y somos parte de una sociedad concreta como es la entidad mexiquense", recalzó.

Ante el cuestionamiento de que si un católico no vota podría caer en un pecado, el pastor de la Arquidiócesis de Toluca afirmó que no se considera de esa manera, aunque sí es una falta desde el ámbito de su proyección de la fe.

A monseñor Gómez González le tocará emitir su voto en la ciudad de Toluca

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



**Iglesia alentar** la votación

## Que propuestas de candidatas no se queden en promesas: arzobispo de Toluca

**Karina Villanueva**

El titular de la Arquidiócesis de Toluca, monseñor Raúl Gómez González, informó que, de cara a la jornada electoral del próximo 4 de junio, donde los mexicanos elegirán a la próxima gobernadora, desde la Iglesia continuarán con el llamado a la feligresía para que acuda a las urnas y ejerza lo que ha considerado es un derecho, pero también una obligación.

“Desde la fe en esta proyección social nos corresponde hacer presencia y votar con esa conciencia de lo que somos, también somos peregrinos y formamos parte de una sociedad, somos ciudadanos y tenemos esa responsabilidad”.

Señaló que como representante de la Provincia Eclesiástica pondrá el ejemplo y acudirá a votar. Preciso que, si un ciudadano decide no sufragar, esa determinación no puede ser considerada “pecado”. “Dijéramos que es una falta muy especial, muy connotada. Hay excepciones, como que alguien esté en-

fermo u otras circunstancias, pero si sólo es por el hecho de no querer votar, ahí le daríamos un coscorrón”.

### Que no se queden en promesas

Monseñor Gómez González confió en que las propuestas de las candidatas de la alianza Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, y de la coalición Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, no se queden sólo en promesas.

“Algunas se ven viables, otras se ven que han sido analizadas y espero que quien quede como gobernadora si las pueda llevar a cabo, hay muchas cosas que se necesitan y que si se pueden realizar. Oja-

lá tengan un buen equipo para que puedan llevarlo a cabo”.

Respecto a los debates organizados por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), mencionó que, si bien no ha hecho una reflexión a profundidad, si escuchó comentarios de quienes opinan que se necesita un cambio o bien, implementar un formato distinto.

“En lo personal me ha resultado interesante, cuando se sigue el discurso de lo que están ofreciendo ahí es donde se ve el contenido mismo, ahora a veces el contenido escansado para el televidente y entonces ahí a lo mejor se necesitaría algo distinto, o además de eso apoyado con algo más”.



Monseñor Gómez González señaló que continuarán exhortando a los feligreses a votar.

### Recordatorio

*Desde la Conferencia del Episcopado Mexicano y por parte de los obispos del Estado de México, desde hace semanas se ha conminado a los fieles católicos a emitir un voto razonado, libre y secreto.*